

02-05-2018

### **La Unidad del Aparato Locomotor del Área Sanitaria Norte de Córdoba acreditada por la Agencia de Calidad Sanitaria de Andalucía**

La Unidad del Aparato Locomotor (UAL) del Área Sanitaria Norte de Córdoba, una de las pocas unidades de gestión multidisciplinarias que desarrollan su actividad en el hospital y en atención primaria en Andalucía, ha obtenido la acreditación con el nivel avanzado por la Agencia de Calidad Sanitaria de Andalucía (ACSA).

De las 15 Unidades de Gestión Clínicas orientadas al estudio y tratamiento de las patologías de los huesos, músculos y articulaciones que ya han sido acreditadas por la ACSA, la UAL es la de mayor grado de multidisciplinariedad. Los evaluadores han podido constatar la organización y la eficacia del control interno que tiene establecido la UAL para garantizar una atención clínica, una promoción de la salud y una información adecuada y de excelencia para los pacientes de cirugía ortopédica, traumatología, reumatología y rehabilitación por parte de administrativo, auxiliares, enfermeros, trabajadora social y médicos.

Entre los puntos fuertes de la Unidad destacados por la ACSA cabe destacar el ambiente amigable de los espacios de consultas externas y hospitalización, el alto grado de privacidad y de protección de datos y su implicación en los cuidados integrales de Ortopediátrica de los pacientes con fracturas osteoporóticas, en la investigación clínica o en la incorporación de nuevas técnicas y tecnologías. Resalta la ACSA la Web de la Unidad (<http://www.aparatolocomotor.es/>), a través de la que la UAL difunde información de su estructura y actividad e información de interés para los usuarios.

Con esta acreditación se da el marchamo de calidad avanzada en el marco del Modelo Andaluz de Calidad a la Unidad del Aparato Locomotor (UAL) de Pozoblanco que busca la excelencia en la atención sanitaria y favorecer una cultura de la mejora continua; una unidad referente y galardonada a nivel nacional e internacional por su buen hacer en el tratamiento de las fracturas osteoporóticas, la patología retráctil muscular, las deformidades de los pies por cirugía mínimamente invasiva o la implantación de prótesis con ordenador entre otros procesos y procedimientos.

En palabras del director de la UAL, Manuel Mesa Ramos, "la labor realizada estos 18 últimos meses ha permitido profundizar en la protocolización y ordenamiento del trabajo cotidiano y ha supuesto un enriquecimiento en conocimientos a nivel individual y colectivo favoreciendo notoriamente el sentimiento de pertenencia y de equipo donde la implicación de todos sus miembros ha sido el elemento clave".